

JT  
サンターズ広島



久原 大輝

7月末、熊倉允選手の結婚式が、感染症対策を徹底した中、挙行された。

普段の熊倉選手は、口数があまり多くなく、人前でしゃべるというイメージが全くなかった。そのため当時は熊倉選手が心配でしようがなかった。

しかし、式が始まると、高砂で氣丈に振る舞い、ウエルカムスピーチや終わりのあいさつを行つて

## ○ 熊倉選手 幸せの笑顔

いたので、少しほつとした。写真撮影や歓談の時間では、今まで見たことのない笑顔。熊倉選手と奥さまとの普段の生活がいかに幸せか、こちらにも伝わった。

式中、最も盛り上がりを見せた場面は、若手による余興である。全員恥じらいを忘れて熊倉選手のために全力で盛り上げてくれた。私の中でMVPは高橋和也アナリストだ。熊倉選手の大学の後輩で、付き合いも一番長い関係であるが、選手の誰よりも目立つていた。強いて言うならば、私も一緒に踊りたかったのが本音だった。

これからは、家族のためにより一層の活躍を、熊倉選手には期待したい。今日のような笑顔をもつと、コート上で見せてほしい。

改めて、クマ、結婚おめでとう

(JT広島マネジャー)



幸せいっぱいの笑顔を見せる熊倉選手